

LE REVENU DE BASE

Documentaire, 45' (version courte), CH-D, 2008, VF

« Le revenu, c'est comme l'air sous les ailes de l'oiseau. Avec le revenu de base, le revenu devient un droit civil. – Bienvenue sur terre! » C'est avec ces mots que commence le documentaire helvético-germanique réalisé par Daniel Häni et Enno Schmidt. Ils y défendent l'idée d'une allocation universelle d'un montant suffisant pour couvrir les besoins essentiels, que tout citoyen reçoit de toute façon, sans formalités ni conditions. Une utopie? Pas si sûr! Une initiative fédérale proposant l'instauration d'un revenu de base en Suisse sera soumise au vote populaire probablement en 2016. Les Verts genevois vous proposent de bouleverser ensemble nos certitudes et de faire avancer le débat lors d'une discussion qui suivra la projection du documentaire.

SUIVI D'UN DÉBAT ET D'UN APÉRO

AVEC LA PARTICIPATION DE:

Julien Dubouchet Corthay, Secrétaire général de l'association romande Pro Mente Sana, Vice-président du Parti socialiste genevois, membre du comité de BIEN-CH et auteur d'un mémoire universitaire sur le revenu de base

Antoine André, Conseiller communal à Morges, Membre des Verts-VD, Conseiller en placement pour l'emploi et membre de BIEN-Suisse

suivez-nous  

Les Verts genevois – 14 rue des Voisins
Case postale 345 – 1211 Genève 4
E-mail: ge@verts.ch – Tél. + 41 22 800 38 48





CINÉVERT

SUR LE REVENU

DE BASE

JEUDI 11 JUIN 2015 À 20H

FONCTION CINÉMA (MAISON DES ARTS DU GRÜTLI,
RUE DU GÉNÉRAL-DUFOUR 16, GENÈVE)

ENTRÉE GRATUITE

Le revenu de **base**

Un Film-Essai de
Daniel Häni et Enno Schmid